

CAI EAC  
77R48F

90CS c.2



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# COMMUNIQUÉ

No: 48  
No.: 48

DIFFUSION: A NE PAS PUBLIER AVANT  
RELEASE: 22:00 HEURES  
LE 6 JUIN 1977

## PREMIÈRE RENCONTRE DE LA COMMISSION ÉCONOMIQUE MIXTE CANADO-JAPONAISE À VANCOUVER, LES 13 ET 14 JUIN 1977

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui qu'il dirigerait la délégation canadienne à la première rencontre de la Commission économique mixte canado-japonaise qui se tiendra à Vancouver, les 13 et 14 juin 1977. La délégation canadienne se composera de hauts fonctionnaires des ministères des Affaires extérieures, de l'Industrie et du Commerce, des Finances, de L'Agriculture ainsi que de l'Energie, des Mines et des Ressources.

Le ministre japonais des Affaires étrangères, M. Ichiro Hatoyama, sera à la tête de la délégation japonaise.

Créée aux termes du "Cadre de coopération économique" signé par le Premier ministre Trudeau à Tokyo, en octobre dernier, la Commission économique mixte a pour but de promouvoir et de suivre les activités de coopération économique prévues entre le Canada et le Japon. Ces activités englobent l'expansion du commerce bilatéral, l'accroissement des investissements mutuellement avantageux, l'intensification des liens intersociétés, y compris les entreprises en coparticipation et les échanges technologiques, et l'adoption de dispositions garantissant les approvisionnements et l'accès aux marchés. La Commission constitue également un cadre pour la discussion de questions économiques multilatérales d'intérêt commun.

Outre l'examen des conjonctures économiques actuelles du Canada et du Japon et de l'état de leurs échanges bilatéraux, on compte aborder les problèmes touchant à l'énergie et aux ressources, à l'industrie de transformation, à l'agriculture, à la foresterie et au logement.